

10- Prendre conscience des violences scolaires

Posté le Jeudi 30 Janvier 2020, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

10-Prendre conscience des violences scolaire

jeudi 30 et vendredi 31 janvier 2020

Jeudi 30 et vendredi 31 janvier, les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont assisté, au Pôle d'Enfance Jeunesse de Gabarret, à un spectacle de sensibilisation aux violences scolaires et au harcèlement.

Après avoir joué des scènes de racket, de moqueries, de menaces, de chantage, les trois comédiens de la compagnie théâtrale "OXO" ont invité des élèves à les rejoindre sur scène.

L'objectif de ce spectacle, qui a duré deux heures, était de faire réfléchir les élèves aux différentes formes de violences entre enfants et de leur permettre d'éventuellement changer leur regard sur ces faits quotidiens ou exceptionnels.

Ce spectacle interactif, qui a permis aux élèves de participer et de réagir, a été très apprécié.





